
   

 

第１１９５回 例会 ２０１５年（平成２７年）４月２０日   

                    （ロータリー雑誌月間） 

 

前回（４月１３日）例会記録 

◇プログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ  

１．来客紹介 今泉 忠亮 親睦委員 

ゲスト：０名 地区外：０名 地区内：４名 合計４名 

 

２．会長の時間 小島 常男 会長 

 

ご来客の皆様、ようこそお越しくださいました。どうぞごゆっくりなさってください。 

今朝は早くから多くの会員がマスターズゴルフをご覧になっておられたことと存じます。ところで先

週宝塚ゴルフクラブでは船場ＲＣ親睦ゴルフコンペがあり、松谷・溝畑会員のナイスショットや甚田

会員の神業パットに酔いしれた私でございました。 

当日は演奏する予定があり、早めに失礼しましたので、果たして優勝の行方やいかに、気になると

ころでございます。 

   

 

 

 

本日のプログラム                      （本日のプログレス 日比 敬史 副ＳＡＡ）

○ ロ-タリ-ソング  「朧月夜」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ フリートーク  「バヌアツ支援と青少年交換留学生について」 

○ 新旧合同クラブ協議会  ３１階 「カトレア」 １３：４０～１５：４０ 

・みかんの花咲く丘 

・牧場の朝 

・ねこふんじゃった 
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ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：小島 常男 幹事：堀 浩司 会報広報委員長：宮原 彰 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

 

また土曜日には地区研修・協議会が大阪国際会議場で開催され、多くのロータリアンが参加されておられました。申し訳な

いのですが繁忙時だったもので、途中でそっと仕事に戻りましたところ、夕刻知り合いのロータリアンが来店され、名簿に載

っていたのに会場に居なかったね、と念を押されてしまいました。最後まで出席された会員の皆様、ありがとうございました。 

 今月の「ロータリーの友」「卓話の泉」に「100年続く企業の秘密」という三重津ＲＣの卓話が載っていました。100年以上事業

を継続できた要因として、「顧客・地域を大切に」「信頼」「誠実」「勤勉」「三方よし」などの日本の商人らしい実に当たり前の言

葉が並んでおりました。「当たり前のことを当たり前に」というのは創業 92 年を迎える弊社のテーマでもありますが、これがな

かなか出来ないところが辛いところであります。なんとか創業 100 年まで健康で、ロータリアンとしてやっていきたいというの

が私の目下の望みです。 

本日の会長の時間は以上です。ご清聴ありがとうございました。 

 

３．幹事報告  堀 浩司 幹事 

①バヌアツの支援金ですが、個人預金から１人２０００円を支援することを６日の理事会で決定いたしましたのでご報告申し

上げます。来週のフリートークの時間にこのバヌアツ支援と青少年交換留学生の件について話合いをしたいと思います。 

②来週は例会後に新旧合同クラブ協議会がございます。ガバナー補佐、ガバナー補佐エレクトもご出席されます。 

報告書のご提出がまだの委員長はご提出の程お願いいたします。 

③来週の例会に岡本真太郎会員のご紹介で女性の東山さん、男性の長沼さんが体験例会に参加されます。是非とも入会に

結びつくよう皆様からの温かいお話をお願いいたします。 

 

４．委員会報告 

  ◎親睦委員会  北野 克己 委員長 

・５月１８日（月）の創立２７周年記念例会懇親会のご案内を本日皆様のメールボックスに配布しております。どうぞご出席の程

お願いいたします。 

・５月１７日（日）の春の家族会員親睦バス旅行のご案内を先週配布しておりますが、バスの時間が決定いたしましたのでご

報告申し上げます。バスは９:４０過ぎに長堀通西側に停車しており、１０時に出発いたしますので皆様奮ってご参加の程よろ

しくお願いいたします。 

 

５．ニコニコ箱報告 藤野 英男 親睦委員 

カンタトーレ 会員‥‥４/17（金）から開催されるラフェスタプリマベーラにて１２００Kmを４日間かけてクラシックカーで 

              走行しますので次回4/20(月)の例会は休ませて頂きます。 

松谷 会員‥‥先週のゴルフコンペ、ご苦労様でした。楽しく親睦を図ることができました。杉浦さま、カルタ市の成功を 

          お祈りします。 

澤田 会員‥‥水曜日のゴルフコンペで思いがけなく優勝する事ができました。これもパートナーに恵まれたおかげと 

          思い感謝しています。 

高階 会員‥‥井澤さん、先日は有難うございました。 

今泉、宮原、清水、渡辺、藤野、片岡、新川、岡本（茂）、小島、平山、堀、栗原、沖、杉浦、松永、溝畑、中村、岡本（真）、 

武田、大嶋、伊藤、甚田、大磯、 

各会員‥‥ロータリーフェスティバル よろしくお願い致します。 

 

 

 



 

 

６．出席報告 片岡 清夫 ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数 ３３名 出席率 ８３％ 

第１１９１回（３月１６日） 修正出席率 ９８％ 

 

７．委員会卓話 「会報広報委員会」 宮原 彰 委員長 

 

本日は会報・広報の状況をご覧いただき、今後の対策について報告させていただきます。 

 

１． 月刊誌「ロータリーの友」に関する推奨記事、関連事項の紹介についてはお役に立って 

おりますでしょうか。 

折角、地区の広報・雑誌委員長様から送っていただいておりますので、ロータリーの友と 

一緒に配布することにいたしました。 

 

２． 週報に関しては IM第７組の９クラブと交換を行っておりますので、たまには他のクラブの 

会報もご覧いただければと思っております。 

 

３．週報への原稿がなかなか集まりませんので、誕生日による順番制にいたしたく、改めて提案させてください。 

 ⇒誕生日一覧表作成 

 

４．当大阪船場ロータリークラブのホームページをご覧いただき入会への問い合わせと、入会について、を追加したいと 

思っております。 

 

５．新入会員獲得について 

これまで２～３名の方に勧誘を行いましたが、先方からの反応や受け止め方が様々で、説得に苦慮しているところです。 

① おぼろげながらロータリークラブの存在を知っている方の意見 

※権威や地位をもった特別な人の集まりである。 

※規則が厳格で出席にうるさいと聴いている。 

※ロータリーでは商売が出来ないと聴いている。 

② ロータリークラブを知らない方の意見 

※入会するとどの様な特典やメリットがあるか。 

※会費が高い。 

 

６.上記の意見に対し皆様方から説得のアドバイスをお願いいたします。会員増強の方法について中村一様から現在 

２～３名の若い人の勧誘を行っている状況を、杉浦敬久様からはホームページに掲載する場合の個人情報の範囲に 

ついてアドバイスをいただきました。 

又、岡本真太郎様と伊藤清一様からはこれまでロータリークラブで培われた体験談を披露していただきました。 

以上、各先輩の方から有意義なアドバイスをいただきありがとうございました。 

今後の勧誘に役立てたいと思っております。 

 

 



 

 

 

 

☆☆☆親睦ゴルフコンペの報告☆☆☆  

平成２７年４月８日（水） 於：宝塚ゴルフ倶楽部 

 

 

去る４月８日（水）、計画通り春のゴルフコンペが開催されました。参加者は老若男女うちそろって１０名。 

昨夜来の雨もスタート時点ではあがり、さわやかな春風のなか、散り行く桜を楽しみながらの心地よい 

コンペとなりました。戦いは、ハイレベルにして熾烈。しかし、船場らしい温かみの感じられる素晴らしい 

親睦ゴルフとなりました。 

因みに、優勝 澤田 宗久、準優勝 新川 晃生、３位 松谷 廣信、７位 溝畑 史子、ブービー 栗原 裕 

今秋には、往年の船場ゴルフクラブを復活すべく、更なる熾烈なコンペを企画しようと思っていますので、 

心身の磨きに余念無きようお願い致します。 

                        幹事 松谷 廣信 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                ☆４月２７日（月）例会予定  

  ・職奉卓話：松谷会員・大磯会員 

  


